

Azubi- und Ausbilderempfang

Oberbürgermeisterin Jutta Steinruck begrüßte die neuen Auszubildenden der Stadtverwaltung am Montag, 23. Juli 2018, beim traditionellen Azubi- und Ausbilderempfang.



Insgesamt beginnen in diesem Jahr mit 61 jungen Frauen und Männern so viel Auszubildende ihre berufliche Laufbahn bei der Stadtverwaltung wie noch nie. Von den neuen Nachwuchskräften sind in diesem Jahr 25 (41 Prozent) männlich und 36 (59 Prozent) weiblich. Auch die städtischen Ausbilderinnen und Ausbilder waren zur Veranstaltung eingeladen, um von Anfang an die neuen Nachwuchskräfte kennenzulernen und mit ihnen ins Gespräch zu kommen.

Darüber hinaus zeichnete die Oberbürgermeisterin junge Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter aus, die kürzlich ihre Ausbildung bei der Stadtverwaltung besonders erfolgreich beendet haben.